



"2023, Año de Francisco Villa, el Revolucionario del Pueblo"

Informe de Actividades

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas; 02 de octubre de 2023.

Para: **Lcda. María del Carmen Zebadúa Pérez.**
Directora de Contraloría Social.

De: **Lcdo. Jorge Arturo Ruiz Coutiño.**

Asunto: Informe de actividades de la comisión conferida mediante memorándum de comisión No. **SHyFP/SAPAD/DCS/0235-A/2023**, de fecha 19 de septiembre del año en curso, suscrito por usted.

Para dar inicio a la comisión asignada del Foro de Contraloría Social 2023, siendo las 14:00 hrs, del día 27 de septiembre del 2023, me trasladé al aeropuerto "Ángel Albino Corzo", ubicado en Francisco Sarabia, Chiapa de Corzo, para abordar el transporte aéreo a las 16:02 hrs, acompañado del Lic. Alejandro Martínez Aguilar, Analista Técnico, con destino a la ciudad de México; llegando a las 17:40 hrs. al aeropuerto Benito Juárez de la ciudad de México, posteriormente nos trasladamos a las oficinas de la Secretaría de la Función Pública Federal, ubicadas en Insurgentes Sur 1735, Col. Guadalupe Inn, C.P. 01020, nos dio la bienvenida el Lic. Carlos Miranda Sarabia, Subdirector de Vinculación con Estados y municipios, en el cual nos asignaron el stand concluyendo la reunión a las 20:00 hrs. posteriormente nos dirigimos a hospedarnos a la suite coben, para consumir nuestros alimentos y pernoctar para continuar con actividades al día siguiente.

Siendo las 07:00 hrs. del día 28 de septiembre del año en curso consumimos nuestros alimentos posteriormente nos trasladamos a las oficinas de la Función Pública Federal, donde siendo las 09:00 hrs. se llevó a cabo el acto inaugural presidido por el **Mtro. Roberto Salcedo Aquino**, Secretario de la Función Pública, acompañado entre otros de la **Mtra. Dálida C. Acosta Pimentel**, actual Coordinadora General de Vinculación con la Sociedad.

Conferencia magistral a cargo de Dr. Guillermo M. Cejudo y el **Panel 1** Experiencias de Contraloría Social de las dependencias y entidades de la Administración Pública Federal, Enlaces de cuatro Instancias Normativas

Conferencia magistral a cargo de Dr. Ernesto Isunza Vera y el **Panel 2** "Importancia de seguimiento y vigilancia realizada por los órganos internos de control en materia de contraloría social" Enlaces de cuatro Órganos Internos de Control.



"2023, Año de Francisco Villa, el Revolucionario del Pueblo"

Se concluyó con la jornada, en la feria de experiencias de Contraloría Social de las dependencias y entidades de la APF, con la participación del personal de la Dirección de Contraloría Social de esta Secretaría, en el que compartieron experiencias con diversas Instancias Normativas de los programas federales, siendo las 17:00 hrs. consumimos nuestros alimentos y posteriormente nos dirigimos a la suite coben para pernoctar y continuar con las actividades de nuestra comisión al día siguiente.

el día 29 de septiembre de 2023, siendo las 07:20 hrs. desayunamos en seguida nos trasladamos a las oficinas de la Función Pública Federal, y siendo las 10:00 hrs. se llevó a cabo la conferencia magistral a cargo de Dr. María Soledad Gaytán Olmedo y el **Panel 3** "Experiencias de los Comités de Contraloría Social de los estados de **Chiapas**, Coahuila, México, San Luis Potosí, Sinaloa y Tabasco" moderado por el Lcdo. Ernesto Gómez Magaña, de la ONG Contraloría Ciudadana para la Rendición de Cuentas, A.C. en este panel cabe destacar de la participación previa de esta Dirección de Contraloría Social, para la realización de la videoconferencia que se realizó con el panelista y la **Ing. Erika Jazmín Sosa García**, de Comitán, Chiapas; quien presentó su experiencia denominada "**Fortalecimiento de las actividades de los comités de contraloría social a través de una tarjeta inteligente y utilizando el código de respuesta rápida (QR)**", del 1er. Lugar de Premio Nacional de Contraloría Social 2022, en su Etapa Estatal, destacándose como una de las mejores experiencias ahí presentadas.

En el **Panel 4** "Experiencias de los Órganos Estatales de Control de Baja California, Guanajuato, Querétaro y Sonora"

La Clausura estuvo a cargo de la **Mtra. Dálida C. Acosta Pimentel**, Coordinadora General de Vinculación con la Sociedad, en compañía de la **Lcda. Guadalupe Torres Tlapale**, actual Coordinadora de Vinculación con Ciudadanos y Organizaciones Sociales y Civiles.

Se concluyó con la jornada, participando en la feria de experiencias de Contraloría Social de los Órganos Estatales de Control, destacando la participación en un stand del personal de la Dirección de Contraloría Social en representación de la Secretaría de la Honestidad y Función Pública del Gobierno de Estado de Chiapas, en el que exhibieron 12 carteles de igual número de programas federales, y la explicación y fundamentación de dicho proceso a diversas Instancias Normativas de los programas federales, por la cual fue entregado una constancia por dicha participación a nuestra Secretaría, de manos de la **Mtra. Dálida C. Acosta Pimentel** y **Lcda. Guadalupe Torres Tlapale**.



"2023, Año de Francisco Villa, el Revolucionario del Pueblo"

Siendo las 16:40 hrs. concluimos con nuestra comisión asignada, posteriormente consumimos nuestros alimentos y siendo las 17:30 hrs. nos trasladamos al Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México, abordamos el transporte aéreo a las 21:00 hrs. llegando a las 22:40 hrs. a la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.

Sin otro particular quedo de usted, para cualquier duda o aclaración

Atentamente.

Visto Bueno


Lcdo. Jorge Arturo Ruiz Coutiño.
Jefe del Departamento de
Seguimiento de Contraloría Social


Lcda. María del Carmen Zebadúa Pérez.
Directora.

C.c.p. Archivo/Minutario
MCZP/jarc*